



«La voilà journaliste»

Cette émission radiophonique met l'accent sur le changement qu'a connu la présence de la femme dans les zones internes dans les médias associatifs comme un substitut médiatique naissant.

Ce changement dans le paysage médiatique en Tunisie à l'issue de la révolution est accompagné d'une transformation au niveau de la participation féminine non plus comme un sujet consommé cette fois ci, mais en tant que journaliste, préparatrice, présentatrice, rédactrice en chef et responsable de la programmation.

De nos jours, la femme des zones internes devient un pivot dans la direction des radios associatives en transmettant les soucis de citoyens qui font entendre leur voix et s'expriment ; c'est une image nouvelle du gouvernorat de Sidi Bouzid qui a tant souffert de la marginalisation médiatique en laissant toutes traditions dans le domaine d'une part et le veto sur le rôle de la femme dans la société (chômeuse, activités au foyer ou activités agricoles pénibles). Dans les deux cas son rôle

demeure passif et soumis à des moules que la société masculine a imposé.

Au gouvernorat de Sidi Bouzid, 38 journalistes et présentatrices dans deux radios associatives et trois centres médiatiques de citoyenneté ont aboli toutes les contraintes et ont prouvés que la femme dans cette région est capable de créer et de servir ses capacités à travers le micro et le stylo pour vaincre les hommes par les chiffres, l'effort, la présence et par la persévérance.